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¿Cómo están jóvenes? Bienvenidos. De veras, les quiero dar una muy calidad 

bienvenida a nuestra Universidad Anáhuac México, en este caso a quienes 

asisten al Campus Norte.  

 

Antes de la universidad ustedes no eligieron, los eligieron. “¿A qué prepa 

vas a ir? A la que mi papá me paga”, No había de otra. Sin embargo, hoy no, 

hoy ustedes tenían un gran abanico de posibilidades para elegir. Y ¿qué es lo 

que han elegido?, ¿qué es lo que ustedes han querido elegir? Han querido 

elegir la Universidad Anáhuac, han querido pintarse de naranja, han querido 

tener una A en su título profesional y ser una A para el resto de sus vidas. Han 
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querido sentirse parte de esta comunidad, y lo han hecho por una razón 

específica, porque han querido elegir para ustedes lo mejor. 

 

Yo creo que lo más importante en todos ustedes, los que están aquí hoy, 

queridos jóvenes de primer año, del primer semestre de nuestra Universidad 

Anáhuac México, lo más valioso es que ninguno de ustedes quiere la 

mediocridad ¿Alguno quiere la mediocridad? Ninguno quiere la mediocridad. 

¿Te imaginas que en tu tumba pusieran “esta doctora fue una mediocre, este 

ingeniero fue mediocre, este arquitecto también fue mediocre”? O que tus 

hijos o nietos te recordaran: “mi abuelo era bien mediocre”, en lugar que 

dijeran “mi abuelo era bien buena onda”. Por supuesto ninguno de ustedes 

quiere ser mediocre, por eso han elegido esta universidad. Pero, ¿saben qué 

es lo más valioso? Lo más valioso es que han elegido donde ser mejores. 

Porque ustedes han querido ser lo mejor, y por eso han elegido la Universidad 

Anáhuac, un lugar en el que ustedes dicen: “yo aquí voy a ser lo mejor, y voy a 

ser la persona, actuario, abogado, internacionalista, o voy a estudiar 

Humanidades o Lenguas, lo que yo vaya a estudiar, quiero ser lo mejor”. 

 

Como casi todos saben, la gran mayoría de ustedes, más del 50% de 

ustedes, tiene una ayuda por parte de esta universidad, una beca para poder 

estudiar aquí. ¿Saben ustedes de dónde sale esa beca? De un compromiso de 

esta universidad con cada uno de ustedes, esa beca proviene del esfuerzo que 

esta Universidad quiere darte a ti para que tú también puedas ser lo mejor, 

para que logres ese sueño de ser lo mejor, de ser la mejor. Y eso es una 
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elección que ustedes hacen, y eso es padrísimo. Ciertamente ustedes saben 

que vienen a una universidad para lo mejor, y es que aquí van a tener ustedes 

ese camino para poder ser los mejores. ¿Saben qué es muy bueno? Que eso 

va a ser un compromiso de cada uno de ustedes con nosotros y de nosotros 

con ustedes. Éste va a ser un compromiso en el cual ustedes y nosotros, como 

universidad, vamos a formar un equipo para poder lograr ese objetivo, para 

que el día en que tú, en este mismo salón posiblemente, estés con una toga y 

un birrete amarillo. Imagínate, ya puedes irte viendo vestido de Harry Potter. 

¿Ya te viste? Por favor, logra verte aquí ya con tu toga de licenciado, en una 

universidad para lo mejor, que ésa es la Anáhuac, y somos todo un equipo. 

Esta universidad no es el rector, es un gran equipo, que está aquí para 

ayudarles y para servirles. Permítanme, jóvenes. presentarles a las personas 

que integran este equipo. 

 

Empezamos con los directores de escuelas y facultades. Ricardo Salas, 

Escuela de Diseño; Francesca Munda, Facultad de Educación; Miguel Ángel 

Santinelli, Facultad de Responsabilidad Social; Bernardo Gómez-Pimienta, 

Escuela de Arquitectura; Adriana Molina, Escuela de Artes; Ricardo Sodi, 

Facultad de Derecho; Gwinner Briechler, Escuela de Lenguas; Alberto Moreno, 

Facultad de Ciencias Actuariales; Carlos Camacho, Escuela de Relaciones 

Internacionales y Estudios Globales; Carlos Cienfuegos, Facultad de 

Comunicación; José María López, Facultad de Psicología; Francisco Madrid, 

Facultad de Turismo; Alfredo Nava, Facultad de Economía y Negocios; 

Francisco Solís, Facultad de Humanidades, Filosofía y Letras.  
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Ahora déjenme presentarles a alguien que va a ser muy importante para 

el resto de sus vidas, al responsable de que esta universidad cumpla una gran 

promesa que ha hecho con ustedes, la de formarlos integralmente, la de que 

sean hombres y mujeres mejores, Bernardo Rangel, vicerrector de Formación 

Integral. Por otra parte, si alguno de ustedes tiene algún problema de estudios 

no me busque a mí. Si bien yo tengo dos doctorados y una maestría, quien 

verdaderamente soluciona sus problemas de estudios es Jorge Fabre, 

vicerrector Académico.  

 

Éste es el gran equipo, aunque nos faltan algunos directores que ahora 

se encuentran en un evento en el Campus Sur. Todos en este equipo estamos 

comprometidos con que cada uno y cada una de ustedes logre ser lo que tiene 

que ser.   

 

Como ustedes saben, la Anáhuac está entre las 500 mejores 

universidades del mundo y entre las tres más importantes de México. Por eso 

ustedes han elegido una universidad que está por lo mejor.  Pero, ¿saben cuál 

es el mejor ranking de todos, el más importante de todos, el que más vale? Es 

este que hoy tiene hoy dos ojos, dos orejas y dos pies que han caminado para 

estar aquí. Felicidades a todos y cada uno de ustedes por haber elegido la 

Anáhuac, un aplauso para ustedes, por supuesto, ése es el mejor ranking. Si 

somos el número uno del mundo y ustedes no están con nosotros, no somos 

nada. Felicidades jóvenes por haber elegido esta universidad. Y ahora quiero 

que vean un video.  
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Espero que este video no haya sido un spoiler. Es sólo el principio de la película 

Avengers: Endgame, así que no se preocupen. Queridos jóvenes de nuestro 

primer semestre agosto de 2019, hoy a ustedes se les entrega el escudo del 

Capitán América, porque cada uno y cada de ustedes va a hacer un mundo 

mejor, no con el escudo del Capitán América, pero sí con tu medicina, sí con tu 

ingeniería, sí con tu arquitectura, sí con tu diseño, sí con tu capacidad como 

abogado, sí con tu capacidad como arquitecto. Ése va a ser su escudo de 

Capitán América. Nunca se les olvide esa frase que Falcon le dice al Capitán 

América cuando éste le entrega el escudo: “me esforzaré”. Y entonces el 

Capitán América le responde: “por eso es tuyo”. Ojalá que ustedes, cuando 

reciban sus títulos de licenciados, puedan decir  que lo reciben porque se 

han esforzado, porque ése es el camino para ser mejores, el esfuerzo de cada 

uno y cada una de ustedes. Además, hay un detalle que espero no les haya 

pasado desapercibido, cuando el Capitán América le entrega el escudo a 

Falcon, le da primero la mano derecha y luego pone la mano izquierda, en la 

que porta un anillo, un compromiso de entrega. Con su esfuerzo y con su 

estudio, ustedes también deben comprometerse con los demás, con los que 

están a su lado, con los que van a convivir, con los que no tienen. 

Comprométanse con Dios, que va a estar siempre a su lado, que está aquí 

presente en este campus en la capilla que tenemos abajo, para animarlos en 

las pruebas y fortalecerlos en los éxitos. Nunca pierdan el anillo. Ese anillo que 

los compromete con lo mejor y por el que están dispuestos a hacer en esta 

universidad lo que todos queremos ser: grandes líderes y, sobre todo, mejores 

personas. 
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Bienvenidos a la Anáhuac jóvenes, felicidades a todos. 

 

--ooOoo-- 

 


